

Port-Louis, Maurice, 27 juin (Infosplusgabon) - Un groupe de 150 marins mauriciens servant à bord de navires de croisière a été rapatrié vendredi par un vol d'Air Mauritius de Rome, en Italie, a annoncé la Division du transport maritime du ministère de l'Economie bleue, des ressources marines, des pêches et du transport maritime, dans un communiqué publié dans la capitale mauricienne.

Le rapatriement de 486 marins est prévu durant ce mois de juin 2020 et un autre groupe de 450 marins en juillet prochain, ce qui fera un total de 936 marins, indique le communiqué, précisant que "les marins ont été reconnus comme des intervenants de première ligne durant cette pandémie de Covid-19".

"Ils jouent un rôle important dans le maintien de la circulation des produits essentiels tels que les denrées alimentaires, les médicaments et le matériel médical à travers le globe", a déclaré la Division du transport maritime.

Selon ce département, plusieurs mesures visant à reconnaître le dur travail exercé par les marins sont mises en place.

Il s'agit, entre autres, d'une augmentation de la subvention de 100.000 à 300.000 roupies par mois (39,00 roupies = 1 dollar US) allouée à la Mauritius Sailors Home Society pour aider les marins qui viennent au port de Port-Louis; l'achat d'une camionnette de 13 places pour le transport des marins dans la zone du port financé par le Seafarers Welfare Fund; beaucoup de marins travaillant dans le secteur de la pêche ont reçu un salaire pour les mois de mars, avril et mai 2020- à travers le Programme de subvention des salaires mis en place par le gouvernement durant la pandémie de Covid-19.

En outre, les bateaux mauriciens ont continué à fournir des services aux îles Rodrigues et Agalega durant la pandémie de Covid-19 en leur livrant des denrées alimentaires et d'autres produits.

FIN/ INFOSPLUSGABON/ONB/GABON2020

© Copyright Infosplusgabon